



輝く未来の実現に向けて

佐渡市議会議長 金光英晴

新年、明けましておめでとうござい
ます。
平成24年の年頭にあたり、市民の皆様
に一言、所信を述べさせていただきます。

議長に就任し1年9か月、この間市
政における克服すべき多くの難題を常
に市民の目線で執行部に提言すると
もに、批判と監視に努めてまいりまし
た。地方自治が二元代表制から成り立
っていることから、議長という重責を肌
に感じております。

さて、昨年は国内で大きな災害が多
く発生しました。とりわけ3月11日に
発生した東日本大震災は、甚大な被害
を広範囲に及ぼしました。被災された
方々に改めてお見舞い申し上げますと
ともに、一日も早い復興をお祈りいたし
ます。

離島と本土との格差を是正し、離島の
振興を図る離島振興法が制定され60年
が経とうとしています。多くの離島
では本土との格差が広がり、人口の流
出等で衰退に衰退を重ねています。次
期離島振興法制定では新たな振興施策
が必要であり、昨年11月の全国離島振
興市町村議会議長会総会において、次
期振興法での要望実現を強く訴えてき
たところです。

佐渡では「地産地消」や、農林水産
業の「6次産業化」の取組みが途につい
たばかりですが、全国の自治体の中
にはその取組みに成功した事例も多くな
ってきました。他の自治体の真似では

なく、佐渡独自の取組みを広く発信し
なければ離島のハンディキャップは克
服できません。幸いにこの佐渡島は、豊
かな自然や四季折々の大地の恵み、長
い歴史に育まれた島特有の文化や歴史
遺産に恵まれています。それらの情報
を発信し、多くの人に佐渡の魅力を理
解していただくことが必要です。

いままで取組んできた施策を活か
し、佐渡の豊かで優れた潜在力を引き
出し、さらに付加価値をつけて、市民の
所得に反映させていくことが求められ
ています。その実現に向けて歩みを速
めなければいけない正念場の年であり
ます。市民の皆様のご理解とご協力
をお願いいたします。

終戦後間もない旧高千村の海岸に不
時着した、英国の輸送機を村民の協力
で再び飛ばせた実話を基に映画化され
る「飛べ！ダコタ」の撮影がこの1月か
ら始まります。66年前高千村の村民が
力を合わせ、ダコタを飛び立たせたよ
うに島民が力を合わせ、この佐渡を輝
く未来に飛び立たせようではありません
か。

この新しい年が市民の皆様にとりま
して希望輝く良き年となりますよう祈
念し、年頭の挨拶とさせていただきます
です。

